



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 27 juillet 2018

DES MEMBRES DE LA SECTION CANADIENNE DU GROUPE INTERPARLEMENTAIRE CANADA–ÉTATS-UNIS ASSISTENT AU 28^e SOMMET ANNUEL DE LA RENOP

Du 22 au 26 juillet 2018, le sénateur Yuen Pau Woo, vice-président de la Section canadienne du Groupe interparlementaire Canada–États-Unis, a assuré la direction d'une délégation au 28^e sommet annuel de la Région économique du Nord-Ouest du Pacifique (RENOP) qui s'est tenu à Spokane, dans l'État de Washington. Les autres membres de la délégation étaient M^{me} Jane Cordy, sénatrice, l'honorable Hedy Fry, C.P., députée, M. Gord Johns, député, et M. Len Webber, député.

« Chaque année, le sommet annuel de la RENOP permet aux membres de la Section canadienne du Groupe interparlementaire de collaborer avec les secteurs public et privé et les législateurs d'État afin de resserrer les liens bilatéraux. Comme toujours, le sommet de 2018 nous a donné l'occasion, à mes collègues et à moi, de discuter de sujets d'intérêt commun à nos deux pays et des domaines dans lesquels il serait possible de collaborer plus étroitement, » a déclaré le sénateur Woo.

Le sénateur Woo a conclu : « De nombreux sujets abordés lors du sommet – notamment l'Accord de libre-échange nord-américain, le Traité du fleuve Columbia, les droits de douane sur l'acier et l'aluminium, la sécurité frontalière, l'innovation, la santé du bétail, l'infrastructure et la résilience aux catastrophes – revêtent une importance commune pour nos deux pays. Je sais que je parle au nom de la délégation lorsque je dis que les renseignements que nous avons obtenus nous seront utiles dans notre travail législatif. »

Créée en 1991, la RENOP est un partenariat législatif et binational, à caractère public-privé, qui est composé de cinq États américains (l'Alaska, l'Idaho, le Montana, l'Oregon et l'État de Washington) et de trois provinces et deux territoires du Canada (l'Alberta, la Colombie-Britannique, la Saskatchewan, les Territoires du Nord-Ouest et le Yukon). Pour plus de renseignements sur la RENOP, veuillez consulter le site : www.pnwer.org.

Les opinions exprimées dans le présent communiqué sont propres aux membres de la Section canadienne du GIP Canada–États-Unis et ne correspondent pas nécessairement à celles de leurs homologues américains.

Le GIP Canada–États-Unis vise à trouver les points de convergence dans les politiques nationales des deux pays, à instaurer un dialogue sur les points de divergence, à favoriser les échanges d'information et à promouvoir une meilleure compréhension entre les législateurs sur des questions d'intérêt commun. Des renseignements supplémentaires peuvent être obtenus à l'adresse suivante : www.parl.gc.ca/iia/eu.

-30-

Renseignements :

L'hon. Michael L. MacDonald, sénateur et coprésident
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-995-1866

L'hon. Wayne Easter, C.P., député et coprésident
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-992-2406

Mme Miriam Burke, secrétaire d'association
Groupe interparlementaire Canada–États-Unis : 613-944-4238